

## Diputados piden transparencia a Corte en votación para elegir nuevo titular

Con motivo de la elección del o la nueva titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), diputados se manifestaron para exigir transparencia en el proceso.

Mediante redes sociales, el morenista Emmanuel Reyes Carmona señaló que el máximo tribunal del país tendrá la ocasión para "hacer historia" y "advirtió" a las y los ministros que no olviden que "el pueblo ya despertó".

"Hoy las y los ministros de la @SCJN tendrán la oportunidad de hacer historia, la decisión que tomen marcará parte del rumbo del país. Tendremos a una o un nuevo presidente. Señoras y señores ministros, no olviden que el pueblo de México ya despertó, y estará siempre atento", escribió.

Por la misma vía, la diputada chiapaneca por Morena, Adela Ramos, dijo que ya no debería haber "mano oculta" detrás de la decisión.

"Hoy, en la designación a la presidencia de la SCJN esperamos transparencia. Ya no debiera haber mano oculta. Yasmín Esquivel Mossa, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Javier Laynez Potisek, Alberto Pérez Dayán y Norma Lucía Piña Hernández", escribió en su cuenta de Twitter.

Ayer, el senador por el mismo partido, Ricardo Monreal, también se pronunció al respecto y manifestó deseo por que la elección se realice con autonomía y que favorezca el respeto a la Carta Magna.

https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-piden-transparencia-corte-votacion-elegir-nuevo-titular-512123